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ARS-SUR-MOSELLE
Bourse aux jouets : 
inscriptions
La bourse aux jouets aura 
lieu dimanche 27 octobre au 
petit gymnase. 
À partir du lundi 7 octobre 
jusqu’au vendredi 25 octobre.
Don de sang
Lundi 7 octobre. 
De 15h à 19h. Centre social.
Il n’est pas utile de venir à 
jeun.
Brioches de l’amitié
Merci de réserver un bon ac-
cueil aux bénévoles qui par-
ticipent à cette opération so-
lidaire. 
Tous les jours de 9h à 19h.
À partir du lundi 7 octobre 
jusqu’au dimanche 13 octobre.
4 €.
Tél. 06 76 12 31 91.

LESSY
Carnet rose
Séréna a vu le jour le 23 sep-
tembre. Elle est la fille de 
Florian Roos et de Julie Arel, 
domiciliés dans la commune. 
Félicitations aux heureux pa-
rents et vœux de prospérité 
au bébé.
MONTIGNY-LÈS-METZ
Permanence 
de Crésus Lorraine
Mairie de quartier.
Informations et conseils 
pour les personnes en situa-
tion de surendettement. Sur 

r e n d e z - v o u s  : 
0 3  8 7  5 0  5 7  9 2 ,  o u 
03 87 57 41 60. 
Les lundis de 9h à 12h 
et les mercredis de 14h à 16h.
Tél. 03 87 57 41 60.
Réunion de la section 
ACPG-CATM 
Metz et environs
Dimanche 6 octobre. À 10h30. 
ACPG-CATM Metz et environs.
Reprise des réunions men-
suelles des Anciens combat-
tants A.C.P.G.-C.A.T.M. Sec-
tion de Montigny-lès-Metz.
PLAPPEVILLE
Brioches de l’amitié
Si des personnes ont du 
temps libre pour rejoindre 
l’équipe de bénévoles, elles 
seront les bienvenues. 
Tous les jours.
À partir du lundi 7 octobre 
jusqu’au dimanche 13 octobre.
4 €.
Tél. 03 87 32 34 43.

ROZÉRIEULLES
Brioche de l’amitié
Vente organisée par l’Afae-
dam, association familiale 
pour l’aide aux enfants défi-
cients de l’agglomération 
messine. Sous la conduite de 
Madame Niersbach, des bé-
névoles se présenteront à 
chaque domicile pour la pro-
poser au prix de 4 €. 
Tous les jours de 16h à 20h.
À partir du lundi 7 octobre 
jusqu’au dimanche 13 octobre.
Tél. 03 87 60 52 69.

bloc-
notes

MVE (Marly véhicules d’excep-
tion) et ses partenaires organi-
saient ce dimanche 6 octobre une 
exposition de vieilles voitures, de 
plus de 30 ans, avec une anima-
tion golf et une tombola. Malheu-
reusement, le temps annoncé, 
plutôt incertain, a incité les orga-
nisateurs à annuler ce rendez-
vous. L’appel lancé par le club 
Marly véhicules d’exception, l’as-
sociation des commerçants Mon-
tigny-Entreprendre et la Ville de 
Montigny-lès-Metz avait pour-

tant rencontré les années passées 
un franc succès. « On remettra le 
couvert l’an prochain, car, comp-
te tenu du calendrier, il n’est pas 
possible pour l’instant de fixer 
une nouvelle date », a souligné 
Julien Timini, secrétaire de MVE.

Montigny-Entreprendre, qui de-
vait profiter de la manifestation 
pour procéder au tirage de la tom-
bola de sa quinzaine commercia-
le, le fera dans les jours prochains. 
Les gagnants seront avertis par 
courrier pour recevoir leur lot.

Les années passées, le rendez-vous avait été un succès. Photo RL

MONTIGNY-LÈS-METZ  Loisirs

L’exposition de voitures 
anciennes annulée

MONTIGNY-LÈS-METZ  Société

Une journée pour montrer
le handicap autrement

L a Ville et les organisateurs 
de la 2e édition de la Jour-

née handi-intergénérationnel-
le, ont mis en œuvre bon nom-
bre d’animations en direction 

des jeunes, afin de les sensibili-
ser à cette cause. Les écoliers 
de la Ville ont été invités à 
prendre part à cette journée.

« Une personne ne se résume 
pas à un handicap »

Hervé Keiff, athlète de l’A2M 
et du Nam Laxou handisport, 
vice-champion de France au 
poids (10,90 m) et du disque, 
était le parrain de la manifesta-
tion. Il a expliqué : « Nous ne 
sommes pas différents des per-
sonnes valides et nous sommes 
désireux de faire tout aussi 
bien. Le lancer de poids est une 

discipline complète qui mêle 
technique, vitesse et force. 
Dans la vie, il ne faut rien lâ-
cher. Il faut rester lucide. Une 
journée comme celle-ci montre 
qu’une personne ne se résume 
pas à un handicap, même si 
sportivement il faut travailler 
plus et en baver plus. » L’athlè-
te Frank Festor était à ses côtés 
pour une initiation au rameur.

Par ailleurs, la maison de re-
traite La Sainte Famille a orga-
nisé une démonstration de dan-
se assise, pour montrer que 
même âgées, les personnes peu-
vent continuer à faire du sport.

Les écoles de la Ville ont été invitées à prendre part à cette journée. Photo RL

Le site du stade du Canal, au 
Tennis-club a accueilli la 2e 

édition de la Journée handi-
intergénérationnelle, placée 
sous le signe du partage et 
de la convivialité. Elle a réuni 
de nombreux participants 
autour d’un objectif com-
mun : montrer le handicap 
autrement en présentant au 
public différentes activités.

Lors du dernier conseil muni-
cipal, les élus se sont notam-
ment consacrés à la validation 
de certaines dépenses.

En premier lieu, un crédit de 
6,40 € par élève, proposé par 
Bernadette Lapaque, a été vo-
té. Cette somme est destinée à 
l’achat de livres et de friandises 
pour la fête de la Saint-Nicolas, 
pour l’année 2019. Puis, Marc 
Pinault a proposé d’apporter 
un soutien à hauteur de 500 € 
pour l’association caritative 
Noël de Joie et 500 € au Télé-
thon. Enfin, le maire, Jean Bau-
chez, a proposé d’accorder un 
soutien financier au Foyer cul-
turel, dans le cadre de son ex-
position de peinture : une parti-
cipation de 100 €, à laquelle 
vient s’ajouter un montant 
maximal de 350 €, somme ver-
sée directement à l’artiste, pour 
l’achat d’un tableau original.

En fin de séance, Valérie 
Bohr, conseillère d’opposition, 
est intervenue pour demander 
au maire « pourquoi, depuis 
deux ans la commune ne verse 
plus rien à l’Union sportive de 
l’enseignement du premier de-
gré (Usep) ». Ce à quoi il lui a 
été répondu que la mairie n’a 
pas été sollicitée et que le der-

nier refus était motivé par une 
demande de préfinancement. 
Bernadette Lapaque s’est éga-
lement étonné que la mairie 
n’a pas été invitée à la dernière 
assemblée générale de l’Usep 
de circonscription. La commu-
ne, dès qu’elle recevra une de-
mande de l’Usep, s’est engagée 
à faire le nécessaire.

Valérie Bohr, conseillère d’opposition, a demandé au maire « pourquoi, 
depuis deux ans la commune ne verse plus rien à l’Union sportive de 
l’enseignement du premier degré ». Photo illustration RL/Armand FLOHR

MOULINS-LÈS-METZ  Politique

Vote des aides : les élus municipaux 
ont fait leurs comptes


